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ОРДЕН "ЗА ОТВАГУ" 

№3823624 

 

ИАН СМИТ 

 

Показывая невероятную инициативу и преданность своему отряду после потери его 

оригинального и замещающего командира отряда 10 июля 1943 года, он доказал, что 

является надежным солдатом, чьи действия способствовали обороне Обояна и 

способности нашей роты отражать немецкое наступление. 

 

Его решительность и самоотверженность в борьбе были непоколебимыми. Стремясь 

преодолеть потерю своего командира, он стал опорой для своих товарищей по оружию, 

помогая им сохранить мораль и дух боевой братии даже в самых тяжелых условиях. 

 

В то время как немецкие силы продолжали свое наступление, он неустанно боролся, внося 

свой весомый вклад в удержание наших позиций. Он стоял упорно и решительно, никогда 

не сдаваясь перед лицом врага, и его действия принесли значительную пользу в борьбе за 

оборону Обояна. 

 

Всегда помня о своем долге перед Родиной, его действия не только укрепили дух наших 

воинов, но и стали примером для всех нас. 

 

 

 

 

Командир батальона 

Майор Михаил Зотак 
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ORDER "FOR BRAVERY" 

№3823624 

 

IAN SMITH 

 

Showing incredible initiative and dedication to his squad after the loss of his original and 

replacement squad leader on July 10, 1943, he proved to be a reliable soldier, whose actions 

contributed to the defense of Oboyan and the ability of our company to hold off the German 

advance. 

 

His resolve and self-sacrifice in battle were unshakable. Striving to overcome the loss of his 

leader, he became a pillar for his comrades-in-arms, helping them maintain morale and the spirit 

of camaraderie even under the harshest conditions. 

 

As the German forces continued their onslaught, he fought tirelessly, making a significant 

contribution to holding our positions. He stood firm and resolute, never backing down in the face 

of the enemy, and his actions brought substantial benefit in the struggle for the defense of 

Oboyan. 

 

Always mindful of his duty to the Motherland, his actions not only strengthened the spirit of our 

warriors but also set an example for all of us. 

 

 

 

 

 

Battalion Commander 

Major Mikhail Zotak 


